

令和元年7月1日

ビブリオバトル

生徒会主体のビブリオバトルを実施しました。生徒は、自分のおすすめする本に対する思いを語りました。



令和元年7月2日

職場体験学習

2年生3名が、中津幼稚園、観光船かっこ（飯幸業工業）、里保育園で活動し、働くことの意義について考えました。本来なら3日までの予定でしたが、悪天候のため臨時休業となり、今回は1日のみの実施となりました。



令和元年7月9日

水泳記録会

上甗B&G海洋センタープールにて開催されました。12名中8名の生徒が200mを泳ぎ切るなど、一人一人の生徒が頑張りました。



令和元年7月12日

校内弁論大会（全学年ふる・コミュ科）

ふるさと上甗への熱い思いや希望溢れる将来の夢を発表しました。原稿作成には苦労しましたが、自分の考えや思いを堂々と発表することができ、一人一人の表情にはやりとげた後の満足感が出ていました。さらに、多くの保護者や地域の方々に参観していただき、生徒たちにとっては大変励みになりました。また、大勢の聴衆の前で発表する大変よい体験となりました。



令和元年7月19日

英検表彰 県総体推戴式 1学期終業式

3年生2名が、英検3級に合格し、表彰を行いました。また、7月24日(水)・25日(木)に実施される県総体に出場する生徒(3年生1名)が大会に向けての抱負を述べました。校長より「これまでの練習を思い出し、普段どおりの力を発揮し、試合を楽しんでほしい。」と、激励の言葉がありました。出場生徒の表情には、覚悟が見られ、とても頼もしく感じました。



終業式では、各学年の代表が1学期の反省と夏休みの目標を述べました。代表生徒は、1学期中の学習面の課題や夏休み中の生活の仕方について触れており、夏休みを充実したものにする決意を表していました。44日間の夏休みを充実させてほしいと思います。

